

Erledigt

## Intel 10th Gen - warten?

**Beitrag von „Skavi“ vom 16. April 2020, 21:11**

Hier folgt meine Einschätzung; ich will darauf hinweisen, dass vieles davon "Glaskugel-Vermutungen" oder Gerüchte sind.

Die 10th Generation wird v.a. bei den CPUs, welche früher kein HT hatten, merklich schneller werden. Da die Preise im Vergleich zur 9. Gen aber vermutlich nicht teurer werden, wäre die 10. Gen schon der bessere Kauf. Bedenken musst du aber die neuen Mainboards. Diese könnten zu Release noch verhältnismäßig teuer sein.

Die Frage, welche du dir stellen musst ist: Willst du warten?

Gerüchte sagen Release ab Mitte Mai. Gehen wir davon aus, dass es am Anfang nur geringe Stückzahlen gibt, dann kannst du eher mit einem Board + CPU ab Mitte Juni rechnen.

Zur Kompatibilität: Die neuen CPUs werden sicher demnächst unter MacOS funktionieren. Apple wird diese vermutlich auch einige Modelle auf die neuen CPUs hin aktualisieren. Auch die neuen Z490 Boards werden vermutlich laufen. Nur gilt hier auch: Das kann etwas dauern, bis für diese Boards die passenden EFI-configs gefunden wurden.

Zusammenfassung: Wenn du die neuen CPUs mit HT willst, musst du noch mindestens 2 Monate - eher länger - Geduld haben. Wenn du die nicht hast, kannst du auch beruhigt jetzt schon kaufen.